

TEMAS DESTACADOS:

▪ [Urge reforma laboral en Colombia](#)

▪ [Crisis fiscal y política en Colombia: Echeverry](#)

📰 [Google News](#)



El impacto positivo de la transparencia

Rosa María Agudelo

La transparencia no es un concepto abstracto, es una herramienta clave para mejorar la gestión pública y fortalecer la confianza en las instituciones. El acceso a la información permite a los ciudadanos vigilar el uso de los recursos, prevenir la corrupción y exigir una mejor administración.

En esta línea, Cali dio un paso importante con “¡Pa’ que veás!”, una plataforma digital de monitoreo de la inversión pública. Una iniciativa de la Alcaldía de Cali con el apoyo del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) que demuestra su intención de hacer las cosas de manera diferente. Con esta herramienta, cualquier persona puede revisar contratos, hacer seguimiento a proyectos y conocer en qué se están invirtiendo los recursos de la ciudad.

La experiencia en otros países demuestra que la transparencia no solo reduce irregularidades, sino que también mejora la eficiencia. Según el BID, plataformas similares han permitido optimizar la ejecución de proyectos hasta en un 10%. Es un beneficio tangible que evidencia el impacto positivo de abrir la información al público.

Sin embargo, ninguna herramienta funciona por sí sola. La clave está en la participación de la ciudadanía. Si los caleños no se apropian de esta iniciativa, si no revisan, preguntan o denuncian, se corre el riesgo de que la plataforma quede como un esfuerzo con poco impacto real.

El desafío que tenemos como ciudadanos es aprovechar esta oportunidad para fortalecer una cultura de control social y participación activa. La tecnología nos brinda los medios, pero el verdadero cambio depende de la voluntad de todos de ejercer nuestro derecho a la vigilancia y la rendición de cuentas.

Comparte esta noticia...



DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Hoy llegó la Minga a Cali: vea las rutas de las marchas de este martes 18 de marzo](#)



[¿Minga indígena violó normas de Tránsito en Cali? Polémica entre concejal](#)

[Andrés Escobar y Secretaria de Movilidad](#)



[Falla en el sistema de recaudo del MIO afectó la movilidad en Cali, vea qué pasó](#)



[¡Indignante! Usuarios de Nueva EPS deben viajar para reclamar sus medicamentos](#)

COLUMNISTAS

ROSA MARÍA AGUDELO

Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

No hay más artículos para cargar

OTRAS NOTICIAS



COLUMNISTAS

El arte de decir no

Juan Carlos Echeverry habló con claridad...



COLUMNISTAS

¿“La torsión de la realidad”?

Sobre este tema se pronunció un pensador y...



COLUMNISTAS

La reforma laboral que...

La reforma laboral del gobierno de Petr...



DESDE LA SALA DE REDACCIÓN

El secuestro: una herida...

Por: Rosa María Agudelo - Directora Diario...



COLUMNISTAS

Una de Scotta y Benitez del...

En la década de los setentas, el negocio del...



COLUMNISTAS

Wasap nos dejará mudos

Se nos está olvidando hablar por el celular qu...

DIARIO OCCIDENTE

Una publicación diaria del Nuevo Diario Occidente S.A. Fundado el 19 de noviembre de 1961

ENCUÉNTRENOS

Calle 7 No. 8 – 44 Centro
Teléfono Fijo: 6023989514
Edictos y avisos de ley: 3117115778
Cali (Colombia)

Santa Fé de Bogotá:
epineda@diariooccidente.com.co
312-5855537 – 8297713

Síguenos en:



EQUIPO

Editora General:
Rosa María Agudelo Ayerbe

Jefe de Redacción:
Mauricio Ríos Giraldo

Coordinadora de Redacción:
Claudia Alexandra Delgado Salgado

Directora Comercial y de Mercadeo:
María Isabel Saavedra

Coordinador de Circulación:
Jhony Guerrero

© 1961 - 2025. NUEVO DIARIO OCCIDENTE S.A.

Prohibida su reproducción total o parcial, así como su traducción a cualquier idioma sin autorización escrita del titular.

[Ver mapa del sitio](#) | Desarrollado por: [USE it](#)